



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Cours suspendus à l'école secondaire publique Louis-Riel

OTTAWA, le 29 octobre 2015 – Le Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario (CEPEO) veut confirmer que de manière préventive les cours sont suspendus à l'école secondaire publique Louis-Riel d'Ottawa et que l'école sera fermée toute la journée.

L'école aurait reçu un message suspect. Parce que la sécurité et le bien-être de chaque élève est une priorité pour nous, nous prenons cette situation très au sérieux et travaillons de pairs avec la police d'Ottawa.

- 30 -

Écoles de choix, Conseil de choix. Modèle en éducation et en gestion environnementale, le Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario (CEPEO) offre le programme Éco-Responsable comprenant le programme ISO14000 pour les élèves, reconnu mondialement par l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO); la norme ISO14001 qui spécifie les exigences relatives à un système de gestion environnemental des édifices et une politique environnementale. LE CEPEO dessert près de 13 000 élèves et compte 38 écoles élémentaires et secondaires de langue française réparties sur tout le territoire de l'Est ontarien.

Renseignements :

Delphine Denis,
Responsable des relations avec les médias
Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario (CEPEO)

T 613-742-8960 poste 2160

C delphine.denis@cepeo.on.ca

NOS CRÉNEAUX D'EXCELLENCE



EXCELLENCE
ACADÉMIQUE



ÉCO-
RESPONSABLE



VOLET
INTERNATIONAL



BIEN-ÊTRE ET
INCLUSION



PETITE
ENFANCE